

**CARTA QUE HAN ENVIADO POR CORREO, CON ACUSE DE RECIBO LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS DE LOS C.E.I.P DE LAS INDIAS, LOS QUEMADOS Y CECILIA GLEZ ALAYÓN EN LAS CALETAS (Fuencaliente) EN CONTRA DE LOS PLANES DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN PARA ESTOS TRES CENTROS.**

Excmo Sr. Consejero de Educación, Cultura y Deportes.  
Santa Cruz de Tenerife.

Los abajo firmantes, padres de alumnos de las Escuelas Unitarias de Fuencaliente de la Palma, (CEIP "las Indias", CEIP "los Quemados" y CEIP "Cecilia Glez Alayón" en Las Caletas), queremos hacerle saber:

1º.- Que en los dos últimos años hemos asistido a un intento constante por parte de la Viceconsejería de Educación de debilitar nuestros Centros, tratando de eliminar Ciclos, reduciendo la matrícula, con el fin último de llegar al cierre.

2º.-Por parte de la Inspección de Zona, se han tratado de realizar verdaderas imposiciones, sin contar con la Comunidad Escolar, sin la menor consulta a los padres. Un ejemplo claro ha sido el último intento de eliminar de estos centros el 2º Ciclo de Primaria.

3º.- Como quiera que ese intento recibe nuestra total oposición, ahora se nos quiere hacer depender del Colegio Comarcal, cuando, hasta ahora, nuestros Centros han estado integrados en el CER Fuencaliente-Mazo, que es donde queremos que sigan estando por el alto nivel de organización, de trabajo, de actividades realizadas, de rendimiento, en una palabra y que ahora, incomprensiblemente, su Consejería, dando verdaderos palos de ciego, quiere eliminar.

4º.-En estos barrios en los que vivimos, Sr. Consejero, los servicios que nos presta la Administración son escasos. La educación era uno de esos pocos servicios. Pero ese servicio se pretende reorganizar contra la opinión de nuestras comunidades escolares, sin un argumento claro y rotundo, negándonos la evidencia clara de que el único motivo que les induce es el económico. Ahorrar a costa de quien menos pueda defenderse, ahorrar a costa del mundo rural, de las medianías a las que tanto se les promete defender, incentivar, potenciar.

Los niños de Fuencaliente, Sr. Consejero, no son canarios de segunda. A nosotros, sus padres, nos gustaría poder elegir el tipo de educación que reciban. Y el tipo de educación que queremos para ellos es el que vienen teniendo hasta ahora. Cualquier otro tipo de organización, de dependencia de otro Centro que no sea el CER Fuencaliente-Mazo, será una imposición que desde este momento rechazamos con firmeza.

Esperamos del sentido común que debe imperar en quiénes nos gobiernan, se acepte nuestro deseo de seguir perteneciendo al CER Fuencaliente-Mazo y que usted, Sr. Consejero, dé las indicaciones necesarias

para que, a partir de ahora, reine al paz escolar y la tranquilidad necesaria en nuestros Centros, para poder llevar a cabo la actividad educativa sin los sobresaltos que hemos venido padeciendo y, ojalá, se convierta usted en nuestro principal valedor para conseguirlo.

Desde este momento, Sr. Consejero, queda invitado a reunirse con nosotros para saber cuál es el sentir real de su Consejería ante este problema.

Fuencaliente de La Palma, Mayo de dos mil dos.

Siguen 75 firmas de padres y madres de alumnos de los tres centros y que se pueden ver en los archivos de imagen adjuntos.